
 
ATA DA REUNIÃO NÚMERO CINCO DE DOIS MIL E DEZENOVE DO CONSELHO DA
FACULDADE DE CIÊNCIAS DA SAÚDE – CF/FS, realizada no dia cinco do mês de
junho do ano de dois mil e dezenove, às dez horas, na sala de reuniões da Direção
da Faculdade de Ciências da Saúde. Estiveram presentes Laudimar Alves de Oliveira,
Diretor e presidente da mesa; Maria Cristina Soares Rodrigues - Vice Diretora; Aline
Oliveira Silveira - ENF; Bruna Barbosa Fernandes - SERV. TÉC/SPG; Dais Gonçalves
Rocha - PPGSC/Prof.; Cristine Miron Stefani - ODT; Dâmaris Silveira - PPGCF;  Eliane
Said Dutra - NUT;  Emília Carvalho de Leitão Biato - ODT; Felipe Saldanha de Araújo -
FAR; Gabriel Ramos Craesmeyer - SERV. TÉC/FAR; Leides Barroso de Azevedo Moura
- ENF; Kirla de Lima Nakayama - SERV. TÉC/CEP; Lívia de Lacerda de Oliveira Pineli
- NUT; Magda Duarte dos Anjos Scherer - DSC; Marilia Barros - FAR; Mônica Valero da
Silva – Rep. do Col. de Ext. da FS; Natan Monsores - PPGBioética; Paula Elaine Diniz
dos Reis - PPGENF; Pérola de Oliveira Magalhães Dias Batista - PPGCS; Sílvia Ribeiro
de Souza – Presidente do Col. de Extensão da FS e Teresa Helena Macedo da Costa -
PPGNH. Iniciando a reunião às 10h11, o Professor Laudimar informou que o Ministro
da Educação afirmou que não haverá concurso publico nos próximos anos e solicitou
o registro em Ata de que a Direção não terá como repor servidores nos
departamentos. Item 1. Aprovação da ata da reunião ordinária nº 4/2019,
de 08/05/2019. Colocada em votação, a ata foi aprovada com três abstenções e
com as alterações sugeridas pelo servidor Gabriel de que conste em ata que será
debatido no Conselho a Unificação das Secretarias de Graduação; Item
2. Referendados por unanimidade: 2.1.O deferimento da solicitação de Abertura
de Seleção Simplificada de professor substituto para provimento de 1 (uma) vaga,
na unidade de Lotação Departamento de Enfermagem, da Faculdade de Ciências da
Saúde, na subárea: Cuidado do Adulto e do Idoso, em decorrência de Licença Médica
da Professora Ana Beatriz Duarte Vieira (Código de Vaga: 708303). Processo SEI
23106.047997/2019-05; 2.2. O deferimento da solicitação de Abertura de Seleção
Simplificada de Professor Substituto do Departamento de Saúde Coletiva tendo em
vista o afastamento para pós-doutorado de EVERTON LUIS PEREIRA, no período de
02/09/2019 a 31/08/2020, em Tarragona/ Espanha, na Área de Conhecimento:
Ciências Sociais em Saúde. Processo SEI 23106.052298/2019-79; 2.3 O deferimento
da solicitação de contratação de professor voluntário de ANDREIA LEITE RIBEIRO,
visando participação na disciplina do curso de saúde coletiva, Introdução à Bioética,
código 170038. Processo SEI 23106.043738/2019-05; 2.4 O deferimento da
solicitação de licença capacitação do Professor Cláudio Fortes Garcia Lorenzo,
matrícula 1038231 para o período de 24/06/19 a 24/08/19. Processo SEI
23106.046722/2019-46; 2.5 O deferimento da solicitação de contratação de
professor voluntário de LUANA LIMA SANTOS CARDOSO, visando participação na
disciplina do curso de saúde coletiva, Bioética e Saúde Pública, código 202762.
Processo SEI 23106.043719/2019-71; 2.6 O deferimento da solicitação de
afastamento ao exterior da Profa. ANA VALÉRIA MACHADO MENDONÇA, matrícula
1030299, visando participação no Congresso da Associação Latina de Análise dos
Sistemas de Saúde (CALASS 2019), que será realizado nos dias 22 a 24 de agosto de
2019 em Montreal/Canadá. Processo SEI 23106.051930/2019-67; 2.7 O deferimento
da solicitação de afastamento ao exterior Profa. Maria Fátima de Sousa, matrícula
1026089, visando participação no Congresso da Associação Latina de Análise dos
Sistemas de Saúde (CALASS 2019), que será realizado nos dias 22 a 24 de agosto de
2019 em Montreal/Canadá. Processo SEI 23106.051928/2019-98; 2.8 O deferimento
da solicitação de licença capacitação da professora Mônica Chiodi Toscano de
Campos. Processo SEI 23106.052366/2019-08; 2.9 O deferimento da solicitação de
afastamento ao exterior da Profa. NAILE DAME TEIXEIRA, matrícula 1097938,
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visando participar de Missão institucional entre a UnB e a University of Leeds.
Reuniões estão previstas para apresentação de memorando de entendimento
científico e acadêmico nos dias 18 a 28 de setembro de 2019 em Leeds, UK.
Processo SEI 23106.048266/2019-79; 2.10 O deferimento da solicitação de
prorrogação da licença capacitação da professora Patrícia Borges Botelho. Processo
SEI 23106.053241/2019-97; 2.11 O deferimento da solicitação de solicitação de
afastamento ao exterior do Prof. LAUDIMAR ALVES DE OLIVEIRA, matrícula 987646,
visando participar de Missão institucional entre a UnB e a University of Leeds.
Reuniões estão previstas para apresentação de memorando de entendimento
científico e acadêmico nos dias 18 a 28 de setembro de 2019 em Leeds, UK.
Processo SEI 23106.048435/2019-71. Item 3. Indicação representantes na CAC.
Processo SEI 23106.058222/2019-57. As professoras Rita Akutso (NUT) e Karin
Sávio (NUT) foram indicadas e eleitas por unanimidade como representantes efetivo
e suplente respectivamente na CAC. Item 4. Indicação representantes na CGP.
As professoras Leides Barroso (ENF) e Valéria Bertonha (ENF) foram indicadas e
eleitas por unanimidade como representantes efetivo e suplente respectivamente 
na CGP. Item 5. Comunicados; 5.1 Dispensar da função de Coordenador do
Centeias o Professor Jonas Lotufo Brant de Carvalho. Processo SEI
23106.110347/2018-14; O Professor Laudimar comunicou a saída do
Professor Jonas da Coordenação do Centeias e informou que que será realizado um
estudo para a reestruturação do Centeias visando a separação das
atividades vinculadas a Direção das demais atividades realizadas no mesmo
ambiente. 5.2 O Professor Laudimar informou que a minuta da Resolução sobre
a utilização e reserva dos ambientes de uso comum será enviada aos
Departamentos para apreciação e sugestões pelos Colegiados de Curso e
posteriormente será deliberada no Conselho da FS. 5.3 Panorama de vagas
docentes da Universidade de Brasília e de sua respectiva Unidade
Acadêmica. Processo SEI 23106.056498/2019-09; O professor Laudimar
informa que a UnB foi provocada a fazer um levantamento das vagas ociosas. A UnB
pode realizar redistribuição de vagas internamente. A professora Aline recebeu a
informação da vice reitoria de que no momento  de que a BPEC da UnB não dispõe
de vagas. 5.4 Responsáveis por registro e acompanhamento de OSs no
SIPAC. Cada departamento deve ter pelo menos um servidor cadastrado no sistema
para fazer as requisições de OS. 5.5 Esclarecimento administrativo quanto à
destinação e funcionamento do ULEG/FS. O  servidor Everton fez a leitura da
carta enviada pelos professores responsáveis pelo laboratório LTMAC ao CAFAR e
também a leitura do Ofício de esclarecimento  pela Direção da FS para o CAFAR,
ambos anexos ao processo SEI 23106.064104/2019-88. O professor Laudimar
solicitou que conste em ata que se houver alguma implicação que leve a
necessidade de medidas administrativas elas serão tomadas. O professor Felipe
afirmou que as questões referentes a distribuição de espaços do ULEG estão em
alinhamento com a Direção. A professora Marília afirmou que houve muitas falhas
de comunicação e que a Direção junto a chefia do Departamento de Farmácia e o
grupo citado devem esclarecer a situação. A professora Monica afirmou que a
disciplina de FAT somente será atendida no turno noturno nesses laboratórios e que
o diurno ficará sem local. A professora faz parte da equipe que ministra a disciplina
no horário diurno. A professora Perola questionou se o ULEG já pode ser usado para
as atividades de ensino e o Prof. Laudimar esclareceu que sim. 5.6 Campanha de
respeito no ambiente de trabalho. Foi apresentado ao Conselho o folder da
campanha inspirado no trabalho desenvolvido pelas representação da OPAS em
B r a s í l i a . 5.7 Informes da extensão. A professora Silvia, como
Coordenadora da Extensão, informou que estava trabalhando com a inserção das
propostas para a Semana Universitária e ficou preocupada com as respostas sobre
as propostas. Ate o dias 04/06 a FS contava apenas com 5 propostas.  5.7.1 Na
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reunião da Câmara de Extensão a UnB criou o programa "UnB perto de você", para
que a comunidade tenha conhecimento das atividades da UnB. Dia 11/06
acontecerá o "UnB na praça", 26/06 UnB no parque" e 29/06 "UNB na cidade".
5.7.2 A Reitoria foi procurada pelo administrador do Recanto das Emas e há a
possibilidade de construção de um ponto parecido com o polo da estrutural.
5 . 7 . 3 Desde o último Forproex a Decana passou a integrar sua
Presidência. 5.8 Minuta de resolução patrimonial; Seguindo a  mesma lógica da
minuta da resolução de uso dos espaços ela será enviada aos Departamentos para
apreciação e sugestões pelos Colegiados de Departamento e posteriormente será
deliberada pelo Conselho da FS. 5.9 O professor Laudimar agradeceu a
professora Leides, ao professor Rafael e à equipe da SES/DF pela realização da
campanha de  vacinação contra gripe. 5.10 A resolução que trata de
professor voluntário, apresentada e aprovada na reunião nº 4/2019 do CFS será
enviada aos Departamentos para conferência e posterior publicação. 5.11 A
assinatura de documentos pela Direção ficará condicionada, a partir desta data, à
assinatura dos responsáveis pela produção do documento e/ou projetos indicados no
termo. Como exemplo, o prof Laudimar destacou a folha de rosto dos projetos
submetidos ao CEP cuja assinatura ocorrerá somente após o pesquisador
responsável. 5.12 O prof Laudimar em virtude de diversas dúvidas identificadas a
respeito da comissão de dimensionamento dos espaços da FS, esclareceu
que sua finalidade é identificar todos os espaços existentes na Faculdade e efetuar e
tornar mais clara e institucional sua utilização. 5.13 A professora Maria Cristina falou
da visita do DPI e o professor Natan afirmou que a Decana de Inovação descreveu a
importância da transparência nos projetos da UnB e ressaltou a necessidade
de divulgação a toda comunidade das informações obtidas. 5 . 1 4 . A
professora Silvia, representante da FS na CAPRO,  afirmou que na CAPRO eles tem
tomado muito cuidado em verificar se as Unidades tem ciência dos projetos
independente do valor. É importante que todos tenham a compreensão da
necessidade de seguir todo o tramite burocrático para a aprovação de qualquer
iniciativa. 5.15 A professora Maria Cristina comunicou que dia 25/06 de 14h as 16h
haverá reunião na sala interna sobre Gestão de Patrimônio Genético - SISGEN 5.16
A professora Silvia falou das conversas iniciadas com os NDEs sobre a
curricularização que deve incluir todas os cursos de graduação da FS. Nada mais
havendo a tratar, às 12 horas o presidente deu por encerrada a reunião, eu Márcia
Helena de Souza, lavrei a presente ata que assino juntamente com o Diretor e
presidente da mesa Laudimar Alves de Oliveira.

Documento assinado eletronicamente por Laudimar Alves de Oliveira,
Presidente do Conselho da Faculdade de Ciências da Saúde, em
02/07/2019, às 11:25, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Marcia Helena de Souza,
Administrador(a) da Faculdade de Ciências da Saúde, em 02/07/2019, às
11:49, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 4012586 e o código CRC DC2104F3.
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